


**SENADO**

## Morenistas se encierran en plenaria

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

[leticia.robles@gimm.com.mx](mailto:leticia.robles@gimm.com.mx)

El grupo parlamentario de Morena en el Senado decidió cerrar su reunión plenaria con ocho secretarios de Estado, porque la prioridad es que los senadores sean quienes estén informados, explicó el coordinador Adán Augusto López, quien pidió a los periodistas, que "si en verdad son investigadores", pues que busquen en las fiscalías si presentó o no una denuncia contra Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales de Morena.

"Desde luego que en esta legislatura hay estilos diferentes y a mí, como coordinador, me



Foto: Mateo Reyes

Adán López Hernández, presidente de la Jucopo.

interesa primero que los trabajos que realizan los senadores, que realizan los grupos parlamentarios con los diversos funcionarios del gobierno federal,

sigan estrictamente un orden en las participaciones", respondió Adán Augusto López, a la petición de respeto al derecho a la información sobre las actividades del Senado, que se realizan con recursos públicos.

Por primera vez en lo que va de este siglo, la fuerza mayoritaria en el Senado no realizó una reunión plenaria previa a la apertura del periodo ordinario de sesiones, porque, de acuerdo con el presidente del Senado, Gerardo Fernández, Adán Augusto López trabajó mucho el año pasado y estaba de vacaciones.

La plenaria se realizó ayer tres días después de la apertura del periodo ordinario de sesiones y sin acceso a periodistas.